

DJK Arnschwang auf Platz 1

Stockschießen: Auch Chamerau und Zandt steigen auf

Am Wochenende fanden im Eisstockkreis VI/600 Landkreis Cham die Kreismeisterschaften statt. Hierbei wurde der SV Schönthal mit der Ausrichtung der A-Klasse beauftragt. 15 Mannschaften waren am Start. Überlegener Sieger wurde dabei die DJK Arnschwang mit 24:4-Punkten. Vom ersten Spiel an waren die Arnschwanger Schützen immer in den Aufstiegsrängen. In der siegreichen Moarschaft waren Siegfried Weihrauch, Hugo Bartl, Alfons Mühlbauer und Wolfgang Schönberger. Den 2. Platz belegte der FC Chamerau (Max Heubl, Theo Feil, Johann Schmatz, Heinrich Mayer) mit 20:8-Punkten, der den FC Zandt im letzten Spiel mit 18:16 in die Schranken wies, sodass für die Zandter (Alfons Schollerer, Thomas Bauer, Marco Thanner, Anton Hastreiter) der 3. Rang mit 19:9-Punkten herausprang. Dieser berechnete ebenfalls noch für den Aufstieg in die Kreisliga.

Arnschwang, Chamerau und Zandt werden im nächsten Jahr sicher in der Kreisliga starten. Hierfür reichte es für die lange Zeit führenden Rötzer mit 18:10-Punkten und einer Stocknote von 1,385 nicht mehr.

Die weiteren Platzierungen: 5. DJK Reichenbach I 18:10-Punkte (1,131), 6. FC Katzbach III 16:12, 7. FC Walderbach I 15:13, 8. SV Rimmbach II 14:14 (1,128), 9. FC Cham-münster I 14:14 (1,069), 10. Spvgg. Willmering-Waffenbrunn I 11:17 (1,044), 11. SSV Schorndorf 11:17 (0,857), 12. SV Schönthal 10:18, 13. SV Stachesried I 9:19, 14. DJK Reichenbach I 6:22, 15. EV Furth i. Wald III 5:23.

Der Abstieg ist gleitend und richtet sich nach den Absteigern aus den Bezirk. Für einen reibungslosen Ablauf sorgten Franz Christoph vom ESC Rötz als Schiedsrichter und Georg Ruhland (KSO Kreis VI/600) als Wettbewerbsleiter.



Die drei erstplatzierten Moarschaften treten nun in der Kreisliga an.